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EXPO 2019

EDUCAÇÃO

“Que noite inesquecível”, as-
sim definiu Zé Neto e Cristiano a 
apresentação de sábado na Expo 
Fernandópolis. Um verdadeiro mar 
de gente invadiu todos os espaços 
da festa, cantou todos os sucessos 
da dupla e se emocionou muito.

O jogo de damas é 
considerado um 
excelente meio de elevar 

o nível intelectual dos alunos. O 
aprendizado deste esporte é uma 
atividade recreativa que permite 
à criança assumir atitude 
própria, dando a oportunidade 
de obter satisfações pessoais e de 
integrar-se plenamente em seu 
grupo social.  Página 07

Zé Neto e 
Cristiano fazem 
show histórico

Por epidemia de Dengue, Câmara 
cassa mandato de prefeito em Tupã

Prefeito e vice solicitam recursos 
em São Paulo e Brasília

Quadrilha é presa por tráfico
de drogas em Fernandópolis

CASSADO
NA CADEIA

Página 03 Página 04 Página 06

O processo de 
cassação foi 
baseado em 
denúncia de 
um morador, 
protocolada em 
março na Câmara, 
atribuindo à 
omissão do 
prefeito a “maior 
epidemia de 
dengue na história 
da cidade”. 

Nesta  quarta-
feira, o prefeito 
de Fernandópolis 
André Pessuto 
e o vice-prefeito 
Gustavo Pinato 
estiveram cada  
em São Paulo 
e Brasília para 
protocolarem 
pedidos de 
recursos para
o município. 

A Polícia 
Militar obteve a 
informação que 
um veículo havia 
saído de Jales 
com destino a 
Fernandópolis 
com porções de 
drogas que seria 
comercializado
na cidade. 

Medida 
Provisória
881 libera 
comércio
24 horas
em todo
o país
Página 04

Projeto ‘Dama na Escola’ 
é desenvolvido pela 
Secretaria Municipal
de Educação

Prefeitura vai retirar painéis 
publicitários de Led das ruas e 

avenidas de Fernandópolis

João Dado apresenta relação
de mais de 100 obras entregues, 

em execução e a inaugurar

A Prefeitura de Fernandópolis deve iniciar nos próximos dias uma força 
tarefa para notificar donos de painéis de leds instalados na cidade. Os equipa-
mentos eletrônicos estariam em desacordo com a lei de trânsito nacional.  No 
caso de Fernandópolis, quase todos não possuem alvará.                                   Página 05

Trânsito Votuporanga

SAÚDE

Em coletiva com a imprensa, na manhã de quinta-feira, o Prefeito João Dado 
apresentou uma relação de 117 obras que estão sendo realizadas durante sua ges-
tão. Algumas já foram entregues e inauguradas, outras estão em execução e em 
fase de projeto para ter início.                                                                                           Página 08

Prefeitura inaugura unidade de 
saúde do Jardim Universitário

duas mil e quinhentas Famílias passam a ter atendimento médico gratuito mais perto de casa a
partir de segunda-Feira, 03 de Junho. a preFeitura de Fernandópolis inaugurou na manhã de ontem, 31,

a unidade de saúde ‘dr. adhemar monteiro pacheco’, no Jardim universitário. página 03
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Dicotomias: Ultimato
O imaginário infantil é povoado por ideias e perso-

nagens desde muito cedo, avançando pela adolescência 
até a vida adulta, de forma consciente ou inconsciente. 
Um mundo criado pelos adultos, produtoda criatividade 
alimentada pelos próprios medos e desejos e desenvol-
vida pela tirania da mente humana.

Os estereótipos concebidos com a finalidade de entre-
ter ou amedrontar as crianças, em oposto ao esperado, 
não permaneceram presos tão somente à primeira fase da 
vida humana, eles são capazes de transpor o tempo-es-
paço, alcançando os ciclos posteriores, convertendo-se 
de caça em caçador, metamorfoseando-se de criatura 
para criador, tornando-se autores do próprio destino.

As criações sempre seguiram a dicotomia instalada 
na mentecriadora, o ser ou estar, ir ou ficar, dúvida e 
certeza, homem e mulher, ódio e paixão, mundano e 
divino, certo e errado, real e ilusório, necessidade e 
desejo, vício e prazer, ciência e religião, corpo e alma, 
sendo concebidas sobre a dualidade do bom e mau, 
mocinho e bandido e herói e vilão. 

Via perigosamente pavimentada sobre por elemento-
sestáticos, aparentemente imutáveis, na contramão de 
um mundo constante e mutável, onde não existe seres 
totalmente maus ou completamente bons, lugar em que o 
humano revela sua condiçãoinerente a partir de crenças 
interiores e motivações exteriores, manifestando como 
consequência sua personalidade momentânea, podendo 

durar por tempo relativo ou, sendo predisposição em 
consequência da repetição desses fatores, permanecer 
como característica mais visível de sua personalidade, 
indo além das casca, podendo afetar o conteúdo, evi-
denciando sua essência humana transitória de forma 
duradoura.

A função dos heróis e vilões ficou sedimentada não 
somente no fantasioso mundo psicológico individual 
como também no imaginário coletivo, conferindo às 
“pessoas comuns”, por esse pressuposto, o papel terci-
ário de meros espectadores dos acontecimentos, nunca 
escalados ou dispostos à ação, meros figurantes, simples 
elementos de composição do cenário.

Provavelmente, por esses motivos que, no Brasil, o 
filme Vingadores: Ultimatotenha se tornadoo mais visto 
de 2019, com público de doze milhões e meio de espec-
tadores e renda de duzentos e vinte e quatro milhões e 
seiscentos mil reais, estando prestes a se tornar o filme 
com maior bilheteria de todos os tempos.

O segundo lugar em arrecadação no país é o filme 
Capitão Marvel, que segue a tendência de sucesso de 
bilheteria do Universo Marvel, habitado por heróis e 
vilões, criados pelos motivos listados nos parágrafos an-
teriores, juntamente com a inspiração financeira, cujos 
lucros parecem avalizar a transposição das histórias, em 
sua maioria originárias dos quadrinhos, para as telas 
dos cinemas e, posteriormente, televisores domésticos.

Histórias de sucesso financeiro, emocional e psicoló-
gico, reproduzidas no mundo real pelas mentes sagazes 
e conscientes que, por meio da analogia com o universo 
fictício, emergido do subconsciente das mentes letárgico-
fantasiosas, são capazes de conduzir multidões a agirem 
de maneira quase autômata, colocando-as sempre como 
espectadores à espera de um final feliz.

Noutras vezes, apenas conduzidas pela própria se-
miconsciência,regidaspelo pensamento de que a única 
saída que pode haver para seus males físicos concretos 
ou imaginários abstratos é por meio da ação do herói a 
combater o vilão causador de suas dores e sofrimentos.

A apatia da maioria das pessoas em relação aos 
acontecimentos que as cercam, colocando-se como 
meros espectadores, portanto sem qualquer responsabi-
lidade pelo desenrolar dos fatos, a procura de um vilão 
para culpar e um herói para salva-las dos infortúnios 
cotidianos, como se não houvesse, além delas próprias, 
outros responsáveis pelas ocorrência ou ainda outros 
personagens nas histórias, parece arazão concreta que 
justificao estado atual do país, da política e da vida de 
todos que por aqui habitam. 

Muito além de todas as outras dicotomias, nesses 
casos, apresenta-se uma última, significativa e perigosa 
bifurcação no caminho dos que trilham a estrada da 
vida: dependência e autonomia. 
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Os alunos do curso de Odonto-
logia da Universidade Brasil já 
podem fazer suas inscrições para 
participar do concurso Estudan-
te do Bem, projeto realizado, 
desde 2012, pela OSCIP Turma 
do Bem com o Tema “Sorrisos 
Excluídos”, que mobiliza alu-
nos de Odontologia de todo o 
Brasil através da produção de 
trabalhos, em foto ou vídeo, re-
tratando os problemas da saúde 
bucal no Brasil. O vencedor re-
cebe uma cadeira odontológica 
completa.

A cirurgiã-dentista Valéria Ro-
lim, docente do curso de Odonto-
logia do Campus Fernandópolis, 
é coordenadora do projeto Den-
tista do Bem em Fernandópolis. 
Ela destaca a importância da 

participação dos estudantes no 
Programa Estudante do Bem. 
“Além da excelente premia-
ção, a participação dos nossos 
estudantes colabora com a sua 
formação profissional e como 
cidadãos inseridos nos problemas 
sociais que afetam o meio em que 
atuarão como futuros dentistas”.

A participação no concurso é 
simples. Na categoria fotografia, 
basta apresentar uma foto na pro-
porção 16x9, em alta resolução, 
e escrever a história relaciona-
da com a imagem.Na categoria 
vídeo, deve-se fazer um vídeo 
de, no máximo, 2 minutos, gra-
vado na horizontal e em fullhd. 
As inscrições são feitas pelo site 
tdb.org.br, clicando no Banner 
Estudante do Bem.

Concurso para estudantes de Odontologia 
já tem inscrições abertas

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL

O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais 

de Fernandópolis, nos termos do § 5º do Artigo 12 do Estatuto 

Social, vem através do presente convocar os filiados ou não 

para participarem de Assembleia Geral Extraordinária, com a 

seguinte pauta: a) debate sobre o artigo 8ª da Lei 166/2018, b) 

Debater sobre a propositura ou não de Ação Judicial para 

regularização do cargo dos Professores de Informática. A

Assembleia ocorrerá em primeira convocação as 14h30, e não

atendendo o quórum em primeira convocação, será realizada 

em segunda as 15h00 com qualquer número de presentes no

dia 11 de junho de 2019, na sede social do Sindicato, sito a 

Rua São Paulo, nº 1541, Centro – Fernandópolis - SP.

01 de junho de 2019,

Claudinei Antônio Senha
Presidente

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE ADITIVO
Convite nº 007/2018 (Processo nº 017/2018). OBJETO: FOR-

NECIMENTO DE MATERIAL ESPORTIVO PARA ESPORTE 
AMADOR DESTA MUNICIPALIDADE. Foi autorizado aditivo 
de prazo, nas mesmas condições de aquisição e preço pratica-
do pelo fornecedor, com a empresa SAME – COMÉRCIO DE 
MATERIAIS ESPORTIVOS LTDA – ME, pessoa jurídica de 
direito privado, com sede na cidade de Fernandópolis – SP, Rua 
Brasil, nº 2.040, Centro, CNPJ. 07.187.946/0001-58, referente ao 
Contrato 038/2018, para vigência até 31 de Dezembro de 2019. 
NADA MAIS. Macedônia, 24/05/2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola - Prefeita Municipal.

Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Fernandópolis

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Cidadania 
é uma das pastas com maior 
destaque na gestão do prefeito 
André Pessuto. E os números 
comprovam isso.

Sob o comando do vice-pre-
feito Gustavo Pinato, o setor co-
leciona índices positivos, o que 
acarreta em mais benefícios para 
a população mais carente.

Somente em 2019, mais de 11 
mil atendimentos foram feitos 
na própria Secretaria, além dos 
CRAS-Centros de Referência 
de Assistência Social Vida Nova, 
Recanto dos Oitis, Bem Viver 
e Nova Era que atenderam, ao 
todo, desde janeiro, 8.049 pes-
soas. Já o CREAS-Centro de 
Referência Especializado de 
Assistência Social acompanhou 
192 famílias, além de realizar 324 
atendimentos individualizados, 
158 familiares e 405 visitas.

Na gestão do SUAS-Sistema 
Único de Assistência Social e 
gestão orçamentária e financeira, 
foram conquistados resultados 
como: aumento de recurso muni-
cipal para as subvenções sociais; 
aumento através de realocação 
para as subvenções com recur-
so estadual; aumento através de 
realocação para as subvenções 
com recurso federal; elaboração 
do Plano de Trabalho-Reprogra-
mação Estadual-Proteção So-
cial Básica e Especial de Média 
Complexidade; inauguração da 
ampliação/adequação do CRAS 
Recanto dos Oitis; Inauguração 
da nova sede do CRAS Vida 

Nova e inauguração da nova sede 
do CRAS Bem Viver, além de 
muitos outros.

Dentro do programa estadual 
VivaLeite, são atendidas 1.166 
crianças de 6 meses  a 6 anos de 
idade, com renda per capta fami-
liar de até ¼ do salário mínimo.
São entregues 17.490 litros de 
leite por mês para essas famílias.

O sistema de Cadastro Único 
para Programas Sociais do Go-
verno Federal, que é um instru-
mento que identifica e caracteriza 
as famílias de baixa renda, per-
mitindo que o governo conheça 
melhor a realidade socioeconô-
mica dessa população, recebeu 
500 novas inclusões e 966 atu-
alizações cadastrais, sendo que 
destas, 176 famílias recebem 
visitas in loco. Ao todo, mais de 
6 mil famílias estão incluídas no 
CadÚnico, sendo que, destas, 
2.431 são beneficiárias do pro-
grama Bolsa Família e  ao menos 
1.500 recebem o BPC-Benefício 
de Prestação Continuada, que é 
a garantia de um salário mínimo 
mensal à pessoa com deficiência 
e ao idoso com 65 anos ou mais 
que comprovem não possuir 
meios de prover a própria ma-
nutenção, nem de tê-la provida 
por sua família.

Por meio de emendas fede-
rais, foram obtidos os seguintes 
números: conclusão da emen-
da parlamentar no valor de R$ 
113.135,00-aquisição de veículo 
(Van) e fase de preenchimento 
da emenda parlamentar no valor 
de R$ 162.400,000-aquisição 

Gustavo Pinato comemora mais de 11 mil
atendimentos na Assistência somente em 2019

de 3 veículos para a Secretaria, 
ambas de autoria do deputado 
federal Fausto Pinato; execução 
da emenda parlamentar no valor 
de R$ 100 mil-aquisição de equi-
pamentos/materiais permanen-
tes para o Asilo São Vicente de 
Paulo;; fase de preenchimento de 
emenda parlamentar no valor de 
R$ 50.000,00-aquisição de equi-
pamentos/materiais permanentes 
para a APAE.

Já em emendas municipais- im-
positivas, o valor total foi de R$ 
280.000,00, além de realização 
de articulação com a Câmara de 
Vereadores para ajustes; reunião 
de orientação/explicação com 
as OSC indicadas e orientação 
técnica para elaboração de plano 
de trabalho.

Na área de Habitação, foi fir-
mada parceria com a CDHU, Cai-
xa Econômica Federal e outras 
secretarias municipais (Obras, 
Planejamento, etc), para a cons-
trução de 219 casas populares, 
que irão beneficiar aproximada-
mente 700 pessoas.A previsão de 
entrega das casas é para o início 
de 2020.

RECONHECIMENTO
Os bons números apresenta-

dos pela Secretaria Municipal 
de Assistência Social refletiram 
na conquista do prêmio “Gigan-
tes da Assistência Social 2019”, 
conferido pelo instituto Santos 
Brasil.

“Através dos relatos informa-

dos, reconhecemos o excelen-
te trabalho que está realizando 
frente à pasta; As ações que com-
batem a exploração e violência 
da criança e do adolescente; que 
valorizam a pessoa idosa; que 
realizam cursos que resultam na 
inclusão produtiva aumentando 
assim a autoestima como tam-
bém proporcionam uma gera-
ção de renda às famílias menos 
favorecidas estão devolvendo a 
autoestima como também pro-
porcionam uma geração de renda 
às famílias menos favorecidas.”, 
diz o ofício enviado pelo instituto 
justificando a honraria.

A entrega da premiação acon-
tecerá durante o Encontro  Brasi-
leiro de Gestores e Trabalhadores 
da Política de Assistência Social, 
que será realizado entre os dias 
03 e 06 de junho , em Florianó-
polis , SC

O secretário Gustavo Pinato 
comemora os excelentes resul-
tados, mas lembra que não con-
seguiu sozinho esse desempenho 
tão satisfatório:

“Eu sempre faço questão de 
dizer que, sem o empenho de toda 
a minha equipe não conseguiria 
obter o sucesso que hoje, graças a 
Deus, nossa Secretaria alcançou. 
Agradeço também ao prefeito 
André Pessuto, que nos apoia 
e dá total confiança para conti-
nuarmos esse trabalho em prol 
dos mais necessitados”, enfatiza 
Pinato.
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

A Câmara de Vereadores de 
Tupã, no interior de São Paulo, 
cassou o mandato do prefeito 
José Ricardo Raymundo (PV) 
nesta quarta-feira, 29, alegando 
omissão no combate à dengue. 
A cidade vive uma epidemia da 
doença com 4.118 casos con-
firmados e 6 mortes este ano. A 
perda do mandato foi aprovada 
por 11 votos a 4.

O vice, Caio Aoqui (PSD) 
já tomou posse. É a primeira 
vez, em São Paulo, que acon-
tece a cassação de um prefeito 
por essa razão. Raymundo se 
diz injustiçado e vai recorrer à 
Justiça na tentativa de reaver o 
mandato.

O processo de cassação foi ba-
seado em denúncia de um mora-
dor, protocolada em março na 
Câmara, atribuindo à omissão 
do prefeito a “maior epidemia 
de dengue na história da cidade”. 
O munícipe alegou também o 
abandono da cidade, que estaria 
cheia de buracos nas ruas, e a de-
mora na recuperação de estragos 
causados por uma enchente, em 
março deste ano.

A comissão processante for-
mada pela Câmara entendeu que 
o prefeito não cumpriu o princí-
pio constitucional da eficiência, 
deixando de tomar medidas para 
reduzir o sofrimento dos 76 mil 
moradores.

Por epidemia de Dengue, 
Câmara cassa mandato 
de prefeito em Tupã

Os vereadores Luiz Henrique 
Viotto – Macetão (PP) Claudecir 
dos Santos – Tupete (DEM) e 
Tiago Abra (PP) apresentaram 
um requerimento, em Sessão Or-
dinária (27), questionando qual o 
índice larvário registrado nos úl-
timos quatro trimestres e quantos 
proprietários foram notificados 
e multados, neste ano, por não 
manter seus imóveis limpos.

Os vereadores justificaram 
que, diariamente, devido ao 
período de chuvas, são veicu-
ladas notícias sobre o aumento 
dos casos de dengue e o risco à 
saúde. Jales vive uma epidemia 
da doença e é necessário obter 
mais informações sobre as ações 
executadas pela Prefeitura para 
combater a proliferação do Aedes 
aegypty no município.

Macetão comentou sobre o re-
querimento: “O poder púbico não 
pode ficar de braços cruzados, 
dentre o que ele não faz está a não 
notificação de terrenos sujos. O 
plano municipal de combate a 
arboviroses fala que deveria ter 
um centro de hidratação. Cadê 

esse centro de hidratação? Em 
outras cidades já virou ação civil 
pública, porque o prefeito coloca 
no papel e não fez nada. Quem 
não tem plano de saúde fica es-
perando na UPA”, afirmou.

O vereador Vanderley Vieira – 
Deley (PPS) falou sobre a propo-
situra: “Todos nós sabíamos que 
a dengue iria triplicar em 2019, 
a Secretaria de Saúde avisou. Eu 
estive lá na UPA na semana pas-
sada e até às 13 horas, eles tinham 
atendido 185 pessoas. Cidades 
de toda a região vêm para cá. Eu 
falei que deveria fazer um centro 
de triagem, mas a secretária disse 
que não era necessário. Se você 
andar pela cidade, vai ver o caos 
que está”.

Os vereadores indagaram 
quantos membros havia e quan-
tos há na equipe de servidores 
designada para o combate à den-
gue, se o município possui sala 
própria para hidratação de pa-
cientes, quais ações foram decidi-
das e encaminhadas pelo comitê 
Gestor da Dengue do município, 
entre outras questões.

Em Jales, vereadores 
questionam prefeito sobre 
medidas de combate à dengue

AVISO DE ADITIVO
Pregão Presencial nº 008/2018 (Processo nº 027/2018). OBJE-

TO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS CONTROLADOS: 
SIMILARES/GENÉRICOS, PARA UBS DO MUNICÍPIO, COM 
ENTREGAS PARCELADAS E/OU ENCERRAMENTO DO 
OBJETO LICITADO, CONFORME RELAÇÃO DESCRITA EM 
ANEXO II. Foi autorizado aditivo de prazo, nas mesmas condições 
de aquisição e preço praticado pelo fornecedor, com a empresa 
PASSOS COMERCIAL HOSPITALAR EIRELI – EPP, pessoa 
jurídica de direito privado, com sede na cidade de Fernandópolis, 
estado de São Paulo, Av. Carlos Barozzi, n.º 713 – Brasilândia, 
CNPJ 14.504.853/0001-75, Insc. Est. 304.059.322.116, referente 
ao Contrato 043/2018, para vigência até 31 de Dezembro de 2019. 
NADA MAIS. Macedônia, 31/05/2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola - Prefeita Municipal.

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
RESULTADO JULGAMENTO PROPOSTAS/

HOMOLOGAÇÃO/CONTRATO.
PREGÃO PRESENCIAL nº 010/2019 – Processo nº 036/2019. OBJETO: 

FORNECIMENTO DE OLEO LUBRIFICANTES PARA DIVERSOS 
SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, CONFORME REQUISIÇÕES 
E CONTROLE DO RESPONSÁVEL, DE ACORDO ANEXO II - Resul-
tado 22/05/2019 – Vencedores: GIULIA TAMBORRINO COMÉRCIO 
IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI – EPP, para os itens nº 01, 03, 
05, 07, 08, 09 e 10 e J. MARANGONI COMERCIAL – IMPORTAÇÃO 
E EXPORTAÇÃO EIRELI – EPP, para os itens nº 02, 04, 06 e 11. Eduardo 
Bazan Pardim – Pregoeiro.

AVISO: HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 010/2019 - OBJETO: FORNE-
CIMENTO DE OLEO LUBRIFICANTES PARA DIVERSOS SETORES 
DESTA MUNICIPALIDADE, CONFORME REQUISIÇÕES E CONTRO-
LE DO RESPONSÁVEL, DE ACORDO ANEXO II. Fica os homologados 
convocados assinarem o contrato. LUCILENE CABREIRA GARCIA 
MARSOLA – Prefeita Municipal - MACEDÔNIA-SP, 27 de Maio de 2019.

AVISO: CONTRATO Nº 042/2019 – J. MARANGONI COMERCIAL – 
IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI - EPP, no valor de R$ 19.496,50 
(dezenove mil quatrocentos e noventa e seis reais e cinquenta centavos), 
data de assinatura 29/05/2019.

CONTRATO Nº 044/2019 - GIULIA TAMBORRINO COMÉRCIO 
IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI – EPP, no valor de R$ 16.612,95 
(dezesseis mil seiscentos e doze reais e noventa e cinco centavos), data 
de assinatura 31/05/2019. Autorização Prefeita Municipal – LUCILENE 
CABREIRA GARCIA MARSOLA – MACEDÔNIA, 31 de Maio de 2019.

Os vereadores prestigiaram a inauguração Filhos e demais familiares de Dr. Adhemar acompanharam a inauguração

Prefeitura inaugura unidade de 
saúde do Jardim Universitário

prédio recebe o 
nome do eX-preFeito 
e médico
‘dr. adhemar 
monteiro pacheco’

Duas mil e quinhentas famílias 
passam a ter atendimento médico 
gratuito mais perto de casa a par-
tir de segunda-feira, 03 de junho. 
A Prefeitura de Fernandópolis 
inaugurou na manhã desta sexta-
feira, 31, a unidade de saúde ‘Dr. 
Adhemar Monteiro Pacheco’, no 
jardim Universitário.

Estiveram presentes no even-
to os filhos do homenageado: 
Regina Helena, Regina Célia, 
Adhemar M. Pacheco Jr, Carlos 
Roberto e Regina Sílvia, além de 
outros familiares e autoridades 
do município.

Regina Sílvia falou em nome 
da família. “É com grande emo-
ção que me dirijo a vocês, so-
mos gratos à vereadora Neide 
Garcia pelo projeto que deu 
nome à unidade de saúde, aos 
demais vereadores que votaram 
a favor e ao prefeito que san-
cionou. Não moramos mais em 
Fernandópolis e estamos aqui 

relembrando nossa infância e 
juventude, onde fomos mui-
to felizes. Nossos pais vieram 
para Fernandópolis já casados 
e viveram intensamente aqui, 
com muito amor por essa terra. 
Eles tinham uma capacidade de 
acreditar na vida com força e 
otimismo. Além de tudo isso, 
meu pai era um apaixonado pela 
medicina e trabalhou até poucos 
dias antes de morrer”.

O prefeito André Pessuto con-
tou que sua família e a de Adhe-
mar Monteiro Pacheco sempre 
tiveram entrelaçadas. “Doutor 
Adhemar frequentou muito a 
casa de meu avô; uma de suas 
filhas estudou com minha mãe 
e, agora, recentemente, minha 
filha trabalhou com uma das fi-
lhas de Adhemar. Meu coração 
está aflito, emocionado e muito 
feliz. Política é arte nobre e hou-
ve um apelo para que houvesse 
esta justa homenagem ao doutor 
Adhemar, quero destacar o em-
penho da DirleyMalavazi e de 
Carlos Cabral para que ele tivesse 
esta homenagem”.

O prefeito destacou ainda a 
presença dos ex-prefeitos no 
evento, Adilson Campos e Mil-

ton Leão. Lembrou ainda que os 
recursos para a construção da 
unidade de saúde foram conquis-
tados pela ex-prefeita Ana Bim. 
“Nós lutamos pelo recurso, pela 
construção do prédio e agora te-
mos o desafio de manter em fun-
cionamento e com bons serviços 
para a população”.

O presidente da Câmara de 
Vereadores, Ademir de Almeida, 
falou em nome dos vereadores. 
“Quero parabenizar a Neide pela 
escolha do nome da unidade de 
saúde. Obrigado família Pache-
co por tudo o que fizeram pela 
cidade. É uma honra, prazer e 
satisfação enorme participar 
deste dia histórico para o jar-
dim Universitário, bairro que 
cresceu muito e precisava deste 
investimento”.

Flávio Ferreira, secretário 
municipal de Saúde, explicou 
que, após verificar a liberação 
de recurso para a construção 
de uma unidade de saúde no 
município, houve um estudo 
técnico e viram a necessidade 
de construir no Universitário. 
Agradecemos a equipe de en-
genharia da Prefeitura, que 
acompanhou a obra e destaca-

mos que a população merece 
esta melhoria”, falou.

Ausentes no evento devido 
compromissos pré-agendados, 
o deputado federal Fausto Pinato 
e o secretário-executivo do Mi-
nistério de Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações, Julio 
Semeghini, enviaram represen-
tantes e destacaram, por meio de 
cartas, a importância desta obra 
para o município. 

Antes do descerramento da fita 
inaugural, o padre Rodolfo Ca-
brini fez uma bênção no local e 
ressaltou que a comunidade deve 
ser atendida com carinho e amor.

A Unidade Básica de Saúde 
“Dr. Adhemar Monteiro Pache-
co atenderá 2.500 famílias, um 
número aproximado de 6.200 
pessoas abrangendo os bairros 
Parque Universitário, Antônia 
Franco, Brasitália, e moradores 
do “Córrego do Lageado”. Os 
serviços começam na próxima 
segunda-feira, dia 03 de junho, 
com uma equipe formada por 13 
funcionários, entre 07 agentes 
comunitários, 01 enfermeiro, 02 
técnicos de enfermagem, 01 au-
xiliar de limpeza, 01 escrituraria 
e 01 médica.
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CULTURA

Nesta última quarta-feira, 29, o 
prefeito de Fernandópolis André 
Pessuto e o vice-prefeito Gustavo 
Pinato estiveram cada um visitando 
uma capital (federal ‘Brasília’ e 
estadual ‘São Paulo’) para proto-
colarem pedidos de recursos para o 
município. Pessuto ao lado da De-
putada Estadual Analice Fernandes 
estiveram reunidos no Palácio dos 
Bandeirantes em São Paulo com o 
vice-governador do estado Rodri-
go Garcia. Na oportunidade, vários 
assuntos foram tratados, entre eles 
obras de infra-estrutura e um au-
xílio para a Osfer – Orquestra de 
Sopros de Fernandópolis.  

“O encontro com o vice-gover-
nador Rodrigo Garcia foi muito 
produtivo. Ele nos recepcionou 
de forma extraordinária, rece-
beu todas as nossas solicitações 
e estará analisando cada uma. 
Agradeço também a deputada 
Analice Fernandes que vem 
acompanhando de perto essas 
solicitações”, destacou o prefeito 
André Pessuto. 

Já o vice-prefeito Gustavo 
Pinato esteve em Brasília, pro-
tocolando alguns pedidos das 
secretarias municipais de Meio 
Ambiente e de Obras, junto ao 
gabinete do Deputado Federal 

Prefeito e vice protocolam solicitações 
de recursos em São Paulo e Brasília

Prefeito André Pessuto e Vice-Prefeito Gustavo Pinato estiveram nas capitais fazendo as solicitações

Fausto Pinato. Entre os pedidos 
estão: R$ 300.000,00 para pro-
jetos de infra-estrutura do muni-
cípio e mais R$ 100.000,00 para 
aquisição de maquinários para 

a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente. 

“Estamos em Brasília trazendo 
essa demanda de solicitações das 
secretarias municipais de Fer-

nandópolis. Protocolamos no 
gabinete do Deputado Fausto 
Pinato e agora vamos aguardar 
o andamento do processo”, disse 
o vice-prefeito Gustavo Pinato.   

Numa tentativa de impulsio-
nar a abertura de novos negócios 
e o crescimento empresarial do 
mercado brasileiro, foi editada 
no último dia 30 de abril a Medida 
Provisória nº 881, cujo principal 

objetivo é estabelecer garantias de 
livre mercado, reduzindo a atua-
ção do Estado, com a desburocra-
tização de algumas exigências.  
Com a publicação da Medida 
Provisória, o Governo Federal 

pretende estimular o empreen-
dedorismo. “Nós buscamos, num 
linguajar meu, é tirar o Estado do 
cangote (de quem quer produzir)”, 
disse o Presidente Jair Bolsona-
ro.  Outra inovação entre muitas, 

é que deixa de valer qualquer 
impedimento quanto a horários 
de funcionamento de qualquer 
estabelecimento, observando as 
leis trabalhistas, a perturbação do 
sossego e as questões ambientais.

Medida Provisória 881 libera comércio 24 horas em todo o país

A OSFER (Orquestra de So-
pros de Fernandópolis) e Prefei-
tura de Fernandópolis lançaram 
na noite desta sexta-feira, 31, às 
20h, o CD com a gravação do 
hino de Fernandópolis, com 
regência e direção artística do 
maestro Luís Fernando Paina. 
O evento foi no teatro municipal 
MerciolViscardi.

Os ingressos foram distribu-
ídos gratuitamente na sede da 
Corporação Musical de Fernan-
dópolis, na avenida Rosalvo 
Aderaldo, 786, jardim Esplanda.

O hino de Fernandópolis foi 
oficializado pela lei municipal n° 
20/1965 e tem letra de Wandalice 
Franco Renesto e música do pa-
dre Hugo Van Tuyl. Meio século 
depois, a OSFER, sob a batuta do 
maestro Luís Fernando Paina, 

dá nova tessitura ao hino, com 
arranjos do maestro Alexandre 
Travassos. No evento, os CDs fo-
ram distribuídos para instituições 
de ensino, entidades, faculdades 
e órgãos públicos que fazem com 
frequência a execução do hino de 
Fernandópolis.

A OSFER possui um núcleo 
de ensino voltado para educação 
musical, onde oferece, gratuita-
mente, aulas de música aberta 
para toda sociedade. Graças a 
este núcleo educacional, a insti-
tuição conta com três Orquestras 
de Sopros: Orquestra do Futuro 
(nível iniciante), Orquestra do 
Amanhã (nível intermediário) e 
a Orquestra de Sopros de Fernan-
dópolis além dos grupos de flauta 
doce, musicalização infantil e 
violão. 

OSFER lança CD com hino de Fernandópolis
Gravação tem regência de Luís Fernando Paina e participação de convidados

Atualmente, a corporação atende aproximadamente 200 crianças, presta 
serviço voluntário a outras entidades assistenciais da cidade e também 

proporciona estágios educacionais, sociais e culturais para universitários

Em uma noite de gala, com 
convidados especiais e pre-
miações serão anunciados no 
próximo dia 07 de junho os ven-
cedores do Festival de Cinema 
“Se Liga Aí”. A cerimônia terá 
início às 19h30, no Teatro Mu-
nicipal “Merciol Viscardi”, uma 
iniciativa que tem como proposta 
estimular a produção de vídeos 
com temas relacionados à impor-
tância da sustentabilidade social 
e ambiental. 

Para abrilhantar a noite, perso-
nagens de cinema recepcionarão 
os convidados especiais que vão 

chegar nos carros antigos. No 
lado de fora do teatro será mon-
tado um telão para mostrar tudo 
o que vai acontecer na noite de 
premiação. 

O “Se Liga Aí” se tornou um 
dos maiores projetos socioam-
bientais do estado de São Paulo, 
sendo uma importante ferramen-
ta para que os educadores possam 
tratar assuntos relevantes de ma-
neira criativa e bem humorada.  O 
festival conta com a participação 
de escolas públicas e privadas 
(nas categorias Ensino Infantil/
Fundamental, Ensino Médio e 

Ensino Técnico/Graduação), 
associações, clubes de serviços, 
ONGs e entidades.

Nesta edição, 92 instituições 
se inscreveram para participar, 
todos os vídeos enviados pas-
saram por uma pré-seleção feita 
pela organização e três filmes de 
cada modalidade chegarão à final 
e serão premiados na cerimônia. 
O “Se Liga Aí” é uma promoção 
da  Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente, em parceria 
com a TV TEM e ETEC “Prof. 
Armando José Farinazzo”.

Festival de cinema ‘Se Liga Ai’ acontece no dia 7 de junho

92 instituições se inscreveram e 
concorrem às premiações do festival
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Com a tecnologia mais pre-
sente por meio dos dispositivos 
móveis, os aplicativos em versão 
mobile ajudam a gerar negócios 
para empresas, de portes e seg-
mentos variados, e até para pro-
fissionais autônomos. É um cam-
po de oportunidades de trabalho, 
cada vez mais propício, parade-
senvolvedores e programadores 
e que demanda por especialistas.

Quem tem interesse nessa ca-
pacitação, o Senac Votuporan-
ga abre inscrições para o curso 
Programador de Dispositivos 
Móveis, que ensina o aluno a 
programar aplicativos para ce-
lulares, com foco nos sistemas 
Android e IOs.

Segundo Eric de Oliveira 
Freitas, docente do curso, é uma 
formação que se apoia na teoria, 
nos conhecimentos básicos de 
tecnologia, para ensinar a cons-
truir projetos específicos, como 
aplicativos de lista de compras, 
conversão de moedas e sistemas 
de bate-papo.

“No mundo, há mais celula-
res acessando a Internet do que 
computadores. Uma pesquisa do 

Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), divulgada 
em novembro de 2018, aponta 
que 97% dos brasileiros acessam 
a Internet pelo celular. Isso só 
faz crescer a corrida pela oferta 
de produtos para dispositivos 
móveis”, diz Eric.

Essa capacitação permite, 
também, que o profissional tra-
balhe como autônomo em sites 
especializados. “Aprendendo a 
lógica aplicada na construção 
de dispositivos móveis, o alu-
no também fica apto a aplicá-la 
no desenvolvimento de webs, 
pois a base é a mesma”, explica 
o docente.

O curso Programador de Dis-
positivos Móveis, com 200 horas 
de carga horária, está com ins-
crições abertas e, ainda, conta 
com vagas de bolsas de estudo. 
As inscrições podem ser feitas no 
Portal do Senac:www.sp.senac.
br/voutporanga.

SERVIÇO:  Programador 
de Dispositivos Móveis  Pe-
ríodo: de 3 de junho a 18 de 
dezembro de 2019  Aulas: 
segundas e quartas-feiras, das 
19h15 às 22h45. SENAC VO-
TUPORANGA  Endereço: 
Rua Guaporé, 3.221 – Nova 
Boa Vista – Votuporanga/SP  
Informações: www.sp.senac.
br/votuporanga.

Curso ensina a programar 
aplicativos de celular em 
Votuporanga

inscrições para 
Formação do senac 
votuporanga
estão abertas

Depois de um grande conserto, 
está à disposição da Secretaria 
Municipal de Saúde de Fer-
nandópolis um ônibus que será 
utilizado em ações preventivas, 
eventos e visitas a bairros e zona 
rural do município.

Segundo o secretário de Saúde, 
Flávio Ferreira, no início da atual 
gestão municipal o ônibus foi 
encontrado parado, totalmente 
sem condição de uso. “Fizemos 
o conserto aos poucos do motor, 
parte elétrica, colocamos ar-con-
dicionado e melhoramos a parte 
interna. Gastamos R$30 mil para 
deixar o veículo em condição de 
uso”, explicou.

O ônibus vai ficar à disposição 
do Cadip(Centro de Atendimento 
às Doenças Infectocontagiosas) e 
demais serviços da Secretaria de 
Saúde que realizarem ações ex-
ternas em praças, bairros e zona 
rural. A intenção é aproximar a 
população dos serviços públicos 
de saúde. 

“É muito bom ver que conse-
guimos recuperar um veículo que 
estava parado e que vai benefi-
ciar a população. Nosso intuito 
é garantir acesso aos serviços e 
qualidade de vida à população”, 
disse o prefeito André Pessuto.

Secretaria de Saúde recupera ônibus
que vai ser usado em ações preventivas
veículo vai 
circular em bairros 
e área rural de 
Fernandópolis

A Prefeitura de Fernandópo-
lis deve iniciar nos próximos 
dias uma força tarefa para no-
tificar donos de painéis de leds 
instalados na cidade. Os equipa-
mentos eletrônicos estariam em 
desacordo com a lei de trânsito 
nacional. 

No caso de Fernandópolis, 
quase todos não possuem alvará 

da Prefeitura e si quer recolhem 
taxas aos cofres públicos. Os pai-
néis mais críticos são aqueles ins-
talados próximos aos semáforo, 
que acabam tirando a atenção dos 
motoristas. 

O artigo 81 da lei 9503/97 diz 
que “Nas vias públicas e nos imó-
veis é proibido colocar luzes, pu-
blicidade, inscrições, vegetação 

e mobiliário que possam gerar 
confusão, interferir na visibilida-
de da sinalização e comprometer 
a segurança do trânsito.” 

Na capital paulista, um projeto 
denominado “Cidade Limpa”, 
fez valer a lei e vários painéis, 
que já eram tradicionais, foram 
retirados de grandes avenidas, 
como é o caso da Paulista e a Re-

bouças. Lá o dispositivo feria o 
código de postura do município. 

Em São Paulo, os painéis ti-
veram que ser ajustado pela lei 
municipal que exigiu que o dis-
posto eletrônico ficasse dentro 
do estabelecimento comercial 
há um metro da porta e que só 
fizesse publicidade da própria 
empresa. (regiaonoroeste.com)

Termina na próxima quinta-fei-
ra (6) o período de inscrições para 
o concurso que selecionará 190 
alunos-oficiais da Polícia Militar 
para atuar em todo o Estado de 
São Paulo. Vale lembrar que os 
interessados podem se inscrever 
na seleção até as 23h59 do dia 6 
de junho, exclusivamente pelo 
site da Vunesp, pagando uma taxa 
de R$ 130.

Para ser um futuro oficial da 
PM, o participante precisa ter 
concluído o Ensino Médio e pas-
sar em todas as etapas da seleção 
dentro do número de vagas. A 
remuneração inicial do aluno-ofi-
cial é de R$ 3.049,41, incluindo o 
salário-base, o Regime Especial 

de Trabalho Policial (RETP) e o 
valor de insalubridade.

O candidato precisa ser bra-
sileiro e ter entre 17 e 30 anos, 
exceto para aquele que já perten-
ce aos quadros da PM paulista. 
Além disso, precisa estar em dia 
com suas obrigações eleitorais e 
militares. As mulheres interessa-
das necessitam de altura mínima 
de 1,55 metro e os homens, de 
1,60 metro. A principal atribui-
ção do profissional é a gestão e 
comando da tropa, bem como 
a busca de soluções para os va-
riados problemas pertinentes às 
atividades jurídicas e adminis-
trativas de preservação da ordem 
pública e de polícia ostensiva.

PM: Inscrições para seleção de alunos-
oficiais terminam em 6 de junho

Interessados podem se inscrever no processo seletivo até a
próxima quinta-feira (6); salário inicial é de R$ 3.116,76

Prefeitura vai retirar painéis de Led das ruas de Fernandópolis

www.jornaldointerior.com.br
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POLÍCIA

Uma ação conjunta entre a Po-
lícia Militar e a Polícia Rodoviá-
ria apreendeu 16 quilos de ouro 
em uma aeronave, nesta terça-
feira (28), em Aragarças (GO). 

De acordo com informações da 
PM, o material, avaliado em R$ 
2,5 milhões, estava sendo levado 
para São José do Rio Preto (SP). 

Os policiais chegaram até o pi-

loto, um homem de 35 anos, por 
meio de uma denúncia anônima. 

Com ele, os policiais apreende-
ram mais de R$ 4 mil em dinhei-
ro. Agora, a Polícia Federal vai 
investigar para quem o homem 
entregaria a carga. 

O suspeito ficou preso e vai 
responder por lavagem de dinhei-
ro e usurpação de bens da União.

Polícia apreende
carga de ouro avaliada 
em R$ 2,5 milhões

Quatro pessoas foram presas 
pela Polícia Militar após uma 
denuncia, na noite de sexta-fei-
ra, 24, por volta das 21h45, às 
margens da rodovia Euclides da 
Cunha em Fernandópolis. 

A PM obteve a informação que 
um veículo havia saído de Jales 
com destino a Fernandópolis com 
porções de drogas que seriam 
comercializadas na cidade. 

Várias equipes ficaram de 
prontidão até que o veículo foi 
abordado. Após revista, a droga 
foi encontrada. 

Os policiais também se des-
locaram até uma residência 
onde foram encontrados duas 
balanças de precisão, quatro ce-

lulares, R$ 33 reais em dinheiro, 
bloqueador de alarme veicular, 
um frasco anabolizante injetável 
e um frasco contendo bicarbo-
nato, que é usado na preparação  
da cocaína, além de um veículo 
CrossFox. 

H. R. S; J. G. R. da C. G. de J. 
V, e um menor foram encami-
nhados ao Plantão Policial onde 
foram presos e um adolescente 
apreendido. 

Trabalharam na operação: 1° 
Sgt PM Zaparoli, Cb PM Ma-
chado, Cb PM Coutinho; Cb PM 
Grecco, Sd PM Rodrigues; 1° 
Ten PM Martins, Cb PM Renato, 
Sd PM Maciel; Sd PM Aline e Sd 
PM Vinícius.

Quadrilha é presa por tráfico
de drogas em Fernandópolis

A Polícia Militar Rodoviária 
(PMR) registrou quatro ocor-
rências de contrabando e des-
caminho na MS-164, que liga 
Ponta Porã à Maracaju, durante 
fiscalização, no sábado (25). 

Durante a ação policial ocorri-
da nos postos fiscais Aquidaban 
e Vista Alegre, foram parados 
diversos veículos, mas em quatro 
deles, apresentaram mercadorias 
adquiridas no Paraguai, sem a 
devida documentação legal de 
entrada no país configurando o 
crime de descaminho. 

Entre os produtos, haviam 
bobinas de fibra ótica, equipa-
mentos para internet, vestuários 
diversos, perfumes, além de 
outros materiais considerados 

contrabandos, por terem entrada 
proibida no Brasil, tais como es-
sência de narguilé e 2.410 maços 
de cigarros. 

Segundo as pessoas retidas 
com o material importado sem a 
devida documentação legal, os 
materiais serviriam para serem 
revendidos em Brasília (DF), 
Jataí (GO), Fernandópolis (SP) 
e Corumbá. 

Ainda de acordo com a PMR, 
em 2019 já foram registrados 
127 ocorrências de descaminho 
e 54 ocorrências de contraban-
do, totalizando 181 ocorrências. 
Todos os materiais apreendidos 
foram encaminhados à Receita 
Federal em Ponta Porã e Campo 
Grande.

PMR apreende contrabando que 
seria entregue em Fernandópolis

O motorista de um caminhão 
bau sofreu ferimentos leves no 
tombamento do veículo no do-
mingo (26), na vicinal entre Vo-
tuporanga e Valentim Gentil.  O 
acidente foi em uma curva, perto 
do acesso para o bairro Itaguaçu. 

O caminhão estava no sentido 
Votuporanga-Valentim. As cau-

sas do acidente são investigadas.  
Ao sair da pista o veículo tom-
bou e ficou encostado em uma 
pequena árvore, entre a vicinal 
e a ferrovia.  A ocorrência foi no 
mesmo local onde um caminhão 
que transportava cavalos de um 
rodeio tombou no ano passado, 
matando alguns animais.

Motorista fica ferido após 
tombamento de caminhão em vicinal

A defesa do empresário araça-
tubense Antônio Barbosa Maia 
deve entregar  na sede da Polícia 
Federal, na capital paulista, do-
cumentos que comprovariam a 
venda de uma aeronave apreen-
dida com um grupo de traficantes, 
em Biritiba-Mirim, na Grande 
São Paulo. 

O avião bimotor de prefixo 
PR-MJB está registrado junto 
à Agência Nacional de Aviação 
Civil (ANAC) como pertencente 
ao empresário, mas o Registro 
Aeronáutico Brasileiro (RAB) 
sinaliza um aviso de compra/
transferência com a data de 05 
de julho de 2013. 

Por telefone, o advogado Fábio 
Sena de Andrade, que defende 
Maia, disse  que existe um con-
trato de alienação entre o empre-
sário e o comprador, apontado 
como Alam Conceição Peres. 
Esse suposto comprador apare-
ce no registro da ANAC como 
‘operador da aeronave’. 

“A transferência do avião não 
foi concluída, já que o compra-

Morador da região teria vendido 
avião apreendido com traficantes

dor não pagou as parcelas pre-
vistas em contrato”, afirmou 
o advogado que completou: 
“Meu cliente [Antônio Maia] 
está tranquilo já que tem do-
cumentos que comprovam a 
boa fé na venda e a idoneidade 
dele”.  A reportagem não conse-
guiu localizar a defesa de Alam 
Conceição Peres. 

O CASO 
A aeronave em nome do em-

presário de Araçatuba foi apre-
endida na madrugada de quarta-
feira (29), em Biritiba-Mirim. 

Segundo a Polícia Federal, os 
agentes chegaram até o avião 
após encontrar documentos 
pertencentes ao equipamento 
em uma chácara usada por trafi-

cantes de drogas. A aeronave teve 
bancos retirados para, segundo a 
polícia, receber o carregamento 
ilegal.  A PF encontrou 970 quilos 
de cocaína com três pessoas que 
foram presas em flagrante. Parte 
da droga estava enterrada na chá-
cara e o restante ocupava a parte 
de trás de uma caminhonete que 
também foi apreendida.

Um homem, identificado pelas 
iniciais W.F.S.M. foi preso após 
furtar uma motocicleta Honda/
CG Titan vermelha, de proprie-
dade de um policial militar.  O 
fato ocorreu na tarde de quin-
ta-feira, por volta das 17h20, 
na Rua Rubens Lopes Esteves, 
bairro Alto das Paineiras, em 
Fernandópolis. 

O sujeito, que já tinha passa-
gens pela polícia, inclusive por 
furtar uma motocicleta de outro 
policial, foi reconhecido nas ima-
gens do circuito de segurança e 
abordado em sua residência, no 
Jardim Araguaia. 

No local, os policiais encon-

traram as vestimentas e capacete 
que apareciam nas imagens do 
circuito de segurança, além de 
ferramentas para desmanche e 
descaracterização do veículo. 

Já a motocicleta foi apreendida 
em uma borracharia a 300 metros 
da casa do suspeito.Ela já estava 
parcialmente desmontada.O em-
placamento foi localizado em um 
lote vago defronte ao estabeleci-
mento.Com isso, o proprietário 
do comércio também foi detido, 
pelo crime de receptação.

Foi dada voz de prisão à dupla, 
que foi levada à delegacia, onde 
ficaram detidos à disposição da 
Justiça.

Homem é preso após furtar moto de PM em Fernandópolis

O Corpo de Bombeiros, com 
apoio de policiais militares de 
Cosmorama, localizou em uma 
vicinal, no bairro Estação da Luz, 
a grávida de 8 meses que havia 
desaparecido após entrar em uma 
mata do município. 

A mulher, que tem 36 anos e 

distúrbios de comportamento, já 
havia sumido em outra ocasião. 

Ela estava a oito quilômetros 
de distância do lugar onde desa-
pareceu, lúcida, com fome e sede. 
Após passar por atendimento no 
Pronto Socorro Municipal, a ges-
tante retornou para casa.

Mulher que estava desaparecida em 
mata é localizada em Cosmorama
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ATOS OFICIAIS

ESPORTE

Sete jogos vão movimentar 
Fernandópolis no dia 2 de ju-
nho, quando a cidade vai sediar 
uma rodada da “Liga Regional 
de Handebol do Estado de São 
Paulo”, no ginásio de esportes 
“Dr. Querton Ribamar Prado de 

Souza – Beira Rio”, ao longo de 
todo o dia. A competição come-
çou no mês de março e segue até 
o final do ano. Os quatro melho-
res times de cada categoria se-
rão classificados e a semifinal e 
final serão realizadas no mês de 

novembro. O campeão da Liga 
Regional vai disputar depois a 
Copa dos Campeões.

Fernandópolis participa do 
campeonato nas categorias In-
fantil Feminino, Infantil Mas-
culino e Adulto Masculino. Este 

é o primeiro ano do município 
no evento. “Os atletas são mui-
to interessados e têm aprendido 
muito sobre o esporte. Eles estão 
evoluindo muito e acredito que 
no ano que vem estarão muito 
bem”, disse o técnico da equi-

pe, Tiago Marçal de Morais.
Programação das partidas 

em Fernandópolis:  10h: In-
fantil feminino – Fernandópolis 
x Castilho  11h: Infantil mascu-
lino – Fernandópolis x Castilho 
 12h: Infantil feminino – Fer-

nandópolis x Jales  13h: Infantil 
masculino – Jales x Castilho  
14h: Sub20 – Pereira Barreto x 
Jales  15h: Infantil masculino – 
Pereira Barreto x Fernandópolis  
16h: Adulto masculino – Pereira 
Barreto x Fernandópolis .

Fernandópolis recebe rodada da ‘Liga Regional de Handebol’

População é convidada a assistir aos jogos que acontecerão ao longo de todo o dia 2 de junho

A Associação de Malha de 
Fernandópolis promoveu um 
campeonato no domingo, 26, 
em comemoração aos 80 anos 
do município, com apoio da Se-
cretaria Municipal de Esportes 
e Lazer. O evento aconteceu no 
estádio Cláudio Rodante e reuniu 
42 atletas de cidades da região.

“Nossa competição foi ótima, 
quero agradecer todas as cidades 
que participaram, aos atletas e 
o apoio que recebemos da Se-
cretaria Municipal de Esportes. 
Tivemos um domingo muito 
divertido e gostoso”, disse o di-
retor da Associação de Malha, 
Severino Santa Rosa.

A dupla campeã foi Tonho e 
Décio, de Votuporanga; em se-

Campeonato de Malha atrai mais de 40 atletas

gundo lugar ficou Livinio e Bar-
riga,também de Votuporanga; em 
terceiro, Marcinho e Severino, 
de Fernandópolis; e em quarto, 
Paulinho e Valdemar, de Fernan-
dópolis.

A próxima competição para os 

atletas da malha de Fernandópo-
lis será o JORI (Jogos Regionais 
dos Idosos) que neste ano aconte-
cerá na cidade de Santa Fé do Sul, 
entre os dias 28 de maio e 2 de 
junho. Os treinos já são intensos 
para a competição.

A equipe de Voleibol Femi-
nino de Fernandópolis entrou 
em quadra no último domingo, 
26, pela semifinal do Torneio 
Aberto de Vôlei Sesc 2019, 
superando o time de Lins pelo 
placar de 2x0. 

Com o resultado positivo, as 

meninas de Fernandópolis se 
classificaram para a final, que 
será no domingo, 02 de junho, 
contra São José do Rio Preto, 
numa reedição da final dos Jogos 
Regionais 2018.

O Torneio Aberto de Vôlei 
Sesc 2019 teve início no mês de 
março com 16 equipes na catego-
ria masculina e 16 na feminina. 
O time de Fernandópolis já dis-
putou 5 competições, vencen-
do quatro adversários e agora 
se prepara para a sexta e última 

rodada que definirá o campeão 
do torneio. Todos os jogos foram 
realizados no Sesc em Rio Preto.

“Esse torneio, além de ser a 
primeira competição do ano, ser-
ve de preparação para o ‘Jogos 
Regionais’ que acontecerá de 
02 a 13 de Julho em Andradina. 
Estamos muito satisfeitos com o 
resultado até aqui e acreditamos 
que podemos ir longe, graças 
ao empenho de toda equipe”, 
comentou o técnico Fábio Ca-
variani. 

Vôlei feminino de Fernandópolis 
está na final do Torneio Sesc

Meninas do vôlei em mais uma importante vitória

duelo para o título 
de campeão será 
contra o time de são 
José do rio preto
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Fotos: David Moita

“Que noite inesquecível”, as-
sim definiu Zé Neto e Cristiano 
a apresentação de sábado (25) na 
Expo Fernandópolis. Um verda-
deiro mar de gente invadiu todos 
os espaços da festa, cantou todos 
os sucessos da dupla e se emocio-
nou muito. Um vídeo postado no 

Instagram dos cantores mostra 
a dimensão e a emoção que foi 
dessa grande noite. “Eles tinham 
agendado três shows naquela 
noite e, aqui em Fernandópolis, 
era o do meio. Poderiam estar 
cansados, fazer um show mais 
ou menos, mas não! Foi um ver-

dadeiro espetáculo com tudo o 
que pode ter direito. Como eles 
mesmos disseram, uma noite 
inesquecível”, afirma o organi-
zador da festa, Gustavo Sisto.

Ao som do hit “Mulher Ma-
ravilha”, um mar de gente acen-
deu as lanternas dos celulares e 

iluminou a Arena Crystal inteira 
e emocionou muita gente, inclu-
sive a própria dupla. “Nos fez 
lembrar o começo de nossa car-
reira, onde tocávamos no Barto. 
Hoje chegar e ser recebido des-
sa forma, só faz aumentar nossa 
gratidão por essa cidade que tem 

um espaço diferente em nossos 
corações”, disse a dupla em uma 
postagem nas redes sociais.

Na sexta-feira (24) quem su-
biu ao palco foi a dupla Jorge e 
Mateus que fez um show com 
os maiores sucessos da carreira. 
“Uma dupla que tem repertó-

rio para fazer um show inteiro 
apenas com músicas deles, não 
é para qualquer um”, afirma o 
organizador. Durante a apresen-
tação ainda a dupla lançou o novo 
sucesso “Tijolão”, que já é uma 
das músicas mais ouvidas nas 
plataformas digitais.

Zé Neto e Cristiano fazem show histórico na Expo 2019

Após o show da dupla Jorge e Mateus, que se apresentou na sexta-feira (24), a dupla mais aclamada pelo público e pela crítica fez um show histórico no sábado da Expo

Prefeito João Dado apresenta relação de mais de 100 obras 
entregues, em execução e a inaugurar em seu Governo

Em coletiva com a impren-
sa, na manhã desta quinta-feira 
(30/5), o Prefeito João Dado 
apresentou uma relação de 117 
obras que estão sendo realizadas 
durante sua gestão. Algumas já 
foram entregues e inauguradas, 
outras estão em execução e em 
fase de projeto para ter início. 
A meta é que até o final de 2020 
todas essas obras estejam em 
pleno funcionamento, contri-
buindo para uma Votuporanga 
ainda melhor.

Do total de obras apresenta-
das, Dado explicou que 37 foram 
ações que já haviam iniciado no 
Governo anterior, algumas es-
tavam paralisadas e outras por 
finalizar. “Demos andamento em 
todas elas e hoje muitas já estão 
sendo utilizadas pela população, 
como, por exemplo, a recupera-
ção da Estrada do 27, o Conjunto 
Habitacional ‘São Lucas’, a nova 
sede do Tiro de Guerra, o Cemei 

do Jardim Itália, o Consultório 
Municipal ‘Dr. João Carlos Bo-
telho de Miranda’ no Carobei-
ras, o Centro de Convivência 
do Idoso no Bom Clima, entre 
outras. Além destas, estamos de-
bruçados para conseguir concluir 
outras obras como, por exemplo, 
a Praça Adilson Ribeiro no bair-
ro Comerciários, o Consultório 
Municipal do Paineiras, o CRAS 
Noroeste, que iremos inaugurar 
no calendário de aniversário da 
cidade; e também a Reforma da 
Praça do Tobogã, a cobertura e 
iluminação da Arena ‘Plínio Ma-
rin’, e tantas outras que seguem 
em andamento”, disse o Prefeito.

OBRAS DO
ATUAL GOVERNO

Das 117 obras relacionadas 
pelo Prefeito João Dado, 80 fo-
ram iniciadas no atual Governo 
e, destas, pelo menos a metade 
já foram entregues e estão sendo 
utilizadas pela população como, 

por exemplo, a Unidade de Co-
leta de Sangue, a revitalização 
do Horto Florestal, reforma de 8 
praças esportivas, reforma de três 
escolas municipais: “Pieroni”, 
“Clary” e “Faustino”, reforma 
do Ginásio “Mário Covas”, Novo 

Complexo Educacional do Mu-
nicípio, climatização do Velório 
Municipal, e muitas outras.

Dado explicou também que 
no calendário de aniversário de 
82 anos da cidade, que começa 
já no mês de junho e segue até 

o final de setembro, deverão ser 
entregues mais de uma dezena de 
obras. “Iremos inaugurar mais 
um Consultório Municipal, uma 
creche no bairro Vida Nova Votu-
poranga, um CRAS entre outras. 
Além das obras, também vamos 
apresentar as máquinas e veículos 
novos adquiridos pela Prefeitura 
neste ano”.

Desde o início de seu Gover-
no, Dado tem empenho suas 
equipes para trabalhar com me-
didas que proporcionam mais 
segurança à população como, 
por exemplo, as adequações de 
combate a incêndio nas escolas 
municipais, cuja primeira etapa 
de obras foi entregue no ano pas-
sado e, neste ano, a segunda etapa 
está em andamento. Além de ade-
quar todas as escolas, em 2019, as 
obras também foram direcionadas 
para Unidades de Saúde, onde 
17 estão em fase de execução. 
A Administração também tem 

investido em adequações de 
acessibilidade em Unidades de 
Saúde, Terminal Rodoviário, 
Poupatempo e outros espaços 
públicos que ainda não contem-
plavam os dispositivos.

Dado ressaltou que todas as 
equipes das Secretarias Muni-
cipais seguem empenhadas em 
projetar novas e importantes 
obras e ações para o contínuo 
crescimento ordenado e planeja-
do de Votuporanga. “Temos obras 
importantes ainda para iniciar 
como, por exemplo, a Estação 
de Tratamento de Esgotos da Vila 
Carvalho, ampliação do Centro 
de Eventos ‘Helder Galera’, a 
construção da nova Policlínica, 
as obras antienchentes, a interli-
gação das Avenidas Mário Poz-
zobom com Horácio dos Santos 
com a transposição do Córrego 
do Curtume, a restauração do 
Mercado Modelo Municipal, e 
tantas outras”.
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